

Merkur 27.9.22



## Kinder backen für Senioren

Vom Apfel- bis zum Zitronenkuchen: Auch einmal „Dankeschön“ sagen wollten die Schützlinge der Inselhaus Kinder- und Jugendhilfe. Immer wieder sind Privatpersonen, Vereine oder Unternehmen bereit, die Einrichtung zu unterstützen. „Jetzt wollten wir etwas zurückgeben“, war aus den Reihen der Kinder zu hören. Einen ganzen Tag

lang stellten sie sich in die Küche, um für die Bewohner des AWO-Seniorenzentrums Wolfratshausen verschiedene Kuchen zu backen. Unser Bild zeigt die Inselhaus-Sozialpädagogen Jolantha Bandrowska (li.) und Georg Obermaier (re.), wie sie zusammen mit den fleißigen Bäckern die Leckereien an einen Heimbewohner übergeben. TEXT/FOTO: SH